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Was ist
Das Rote 8terl



Euer Team, um Euch bemüht
Geschäftsführender Gemeinderat Gemeinderat
Parteivorsitz Fraktionsobfrau

Gemeindevorstand Infrastrukturausschuss

Bauausschuss Sozialausschuss

Erwin Hackl SR Dipl.Päd. Sissi Mangst
Tel.:  0676 4706414 Tel.:   0699 11518001

Gemeinderat Gemeinderat
Finanzausschuss Prüfausschuss
Umweltausschuss Kulturausschuss

Dr. Siegfried Kommar Johann Kneissl
Tel.:   0664 1320056 Tel.:   0676 4006677

Termine
Party – Location für Kinderfeste ab MÄRZ
Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte!
Wir bieten unsere Räumlichkeiten in unserem Volkshaus Mauerbach, Hauptstraße 220 dafür an.
Es haben ca. 25 Personen Platz. Es gibt eine ausgestattete Küche mit Herd und Kühlschrank,
2 Toiletten, einen Freibereich und genügend Tische und Sessel.
Die Unkosten für eine Veranstaltung betragen €100.--
Informationen auch bei eurem Elternverein.

Kontakt: Johann Kneissl und Sissi Mangst

Gemeinderatssitzung 20.03.2024 19:00 Uhr

15.04.2024 18:30 Uhr

Muttertagskaffee 10.05.2024 14:00 Uhr

im VOLKSHAUS ! Machen sie einen kleinen Zwischenstopp !

Mit Kaffee, Kuchen und Prosecco bei uns !   Wir freuen uns schon !

13.05.2024 18:30 Uhr

Impressum: SPÖ Mauerbach, 3001 Mauerbach, Hauptstraße 220
Aus Gründen leichterer Lesbarkeit wurde auf gendergerechte Formulierungen verzichtet.
Sämtliche Inhalte dieses Druckwerks richten sich an Leser jeden Geschlechts.

Mail.: erwinhackl@gmx.net Mail.: 200923Sissi@gmx.at

Mail.: siegfried.kommar@kommar.at Mail.: jkneissl@hotmail.com
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30er im Ortsgebiet
Die  neuen  Bestimmungen  über  Geschwindigkeitsbeschränkungen  auf
Landesstraßen im Ortsgebiet geben den Gemeinden  die Möglichkeit, dass
sie darauf leichter einwirken können.

Ein Lösungsvorschlag: Für eine optische Entschleunigung
Mauerbach  hat  4  Ortseinfahrten  wo  es  die  Möglichkeit  gibt,  darauf
hinzuweisen,  dass  in  Mauerbach  Tempo  30  gilt,  ausgenommen
die  Landesstraßen  L2121 (Steinbachstraße),  L2127 (Allhangstraße)  und
Hauptstraße.

Ein Lösungsvorschlag:
Wir  setzen  uns  dafür  ein,  dass  in  den  Stoßzeiten  des  Schulbetriebes
(7 – 9 Uhr und 11 – 14 Uhr) der 30er an Schultagen gilt.

Das Rote 8erl
Das Rote 8erl ist ein Diskussionsforum in lockerer Atmosphäre in unserem
Volkshaus Mauerbach, Hauptstraße 220.

Die Themen können Sie vorab oder am Abend selbst vorschlagen.

Die  Termine  werden  rechtzeitig  bekanntgegeben  –  auf  Facebook,
Instagram, E-Mail Verteiler, persönliche E-Mail oder Telefon.

Wir freuen uns auf entspannte und konstruktive Gespräche.

Ihre Anliegen, sei es gemeindebezogen oder aktuelle Ereignisse betreffend,
werden diskutiert.



Geschafft – SC Mauerbach Sportler bekommen moderne Unterkunft!

Viele Interessierte Bürgerinnen und Bürger fragen laufend nach, was mit unserer Sportanlage im
Ort passiert?
Die Altanlagen wie Kantine, Nassräume, Umkleidekabinen, Lager und Nebenräume wurden Ende
2023 von unseren Bauhofmitarbeitern abgerissen.
Die gesamte Anlage befand sich zuletzt in einem sehr schlechten baulichen und sanitären Zustand.
Immerhin betreiben dort über 130 Kinder und Jugendliche ihren Lieblingssport.
Viele Akteure,  Besucher  und Gastmannschaften haben sich in den letzten Jahren immer wieder
kritisch über unsere Sportanlage geäußert.
Trotz schwieriger Budgetsituation und teilweise sinkender  Ertragsanteile vom Land NÖ hat der
Bau-AS in der Gemeinde das Sportplatzprojekt in Angriff genommen. Die notwendigen Beschlüsse
wurden in den zuständigen Gremien, beziehungsweise im Gemeinderat getroffen.
Geplant ist, dass statt der alten Räumlichkeiten ein Containerdorf mit ca. 20 Containern errichtet
wird.  Dort  wird  es  neben  einer  Kantine  auch  Garderoben,  Waschräume,  Lager-  und
Wirtschaftsräume geben.
Aus dem GR konnte erfahren werden, dass mit Beginn der Spielsaison April 2024, das Projekt
soweit fertig gestellt sein wird, dass ein Betrieb wieder möglich ist.
Wünschenswert wäre, dass dieses Containerdorf mit einer Überdachung ausgestattet wird, um eine
Fläche von ca. 200 m² für die Installierung einer Photovoltaikanlage zu erhalten.
Wieder einen Schritt näher, energieautark zu werden.

Erwin Hackl

Mitglied im Gemeindevorstand
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